
Compte-rendu CA Mardi 20 juin 2017 
	  
16	  présents	  
	  
Yohann	  Meynadier	  	  	  
Nathalie	  Vallée	  
Philippe	  Boula	  de	  Mareüil	  
Camille	  Guinaudeau	  
Hervé	  Bredin	  
Thomas	  Pellegrini	  
Véronique	  Delvaux	  
David	  Langlois	  
Benjamin	  Lecouteux	  
Bassam	  Jabaian	  
Damien	  Lolive	  
Christophe	  Savariaux	  
Emmanuel	  Ferragne	  
Martine	  Adda	  Decker	  
Camille	  Fauth	  
Cécile	  Fougeron	  
Juliette	  Kahn	  
	  
Action	  points	  en	  bleu	  dans	  le	  texte	  
	  
Recherche	  de	  subventions	  
Juliette	   fait	   un	   topo.	  Eventuellement	   faire	   des	   demandes	   vers	   des	   manifestations	  
d’éducation	  populaire	  ?	   Il	  existe	  un	   formulaire	  Cerfa	  pour	   faire	  des	  demandes.	  Refaire	  des	  
conférences	  grand	  public	  dans	  le	  cadre	  des	  JEPs	  ?	  
	  
Juliette	   Kahn	   annonce	   que,	   suite	   au	   changement	   de	   sa	   situation	   professionnelle,	   elle	  
démissionne	  de	  sa	  fonction	  au	  sein	  du	  CA.	  	  
Il	  faudra	  lui	  demander	  d’envoyer	  un	  mail	  au	  bureau	  qui	  acte	  par	  écrit	  cette	  démission.	  
	  
Suite	   au	   départ	   de	   Juliette,	   le	   CA	   a	   élu	   à	   l’unanimité	   Camille	   Fauth	   en	   tant	   que	   trésorier	  
adjoint.	  
	  
Discussion	  Prix	  Christian	  Benoît	  
Christophe	  pense	  que	  l’ISCA	  a	  refusé	  de	  financer	  le	  prix.	  Jean-‐Luc	  Schwartz	  et	  Pascal	  Perrier	  
souhaitent	   faire	   appel	   à	   l’AFCP	   pour	   assurer	   le	   prix	   2017	   (l’AFCP	   avait	   déjà	   dit	   oui	   pour	  
l’année	  2016).	  Le	  CA	  vote	  son	  accord	  pour	  soutenir	   le	  prix	  en	  2017	  à	  une	  abstention	  près.	  
Christophe	  va	  parler	  avec	  Pascal	  pour	  savoir	  ce	  qu’ils	  comptent	  faire	  après	  2017	  année	  après	  
laquelle	  le	  prix	  n’existera	  plus	  a	  priori.	   Il	  sera	  alors	  peut-‐être	  l’occasion	  de	  renforcer	  le	  prix	  
de	   thèse	   AFCP	   et	   pourquoi	   pas	   associer	   un	   nom	   prestigieux	   de	   la	   communauté	   chaque	  
année.	  
	  
Prix	  de	  thèse	  par	  Camille	  G	  
9	  candidatures	  



Deux	  candidats	  paraissent	  être	  les	  meilleurs.	  	  
L’un	  des	  deux	  nécessite	  une	  évaluation	  SHS	  pour	  le	  prochain	  CA	  en	  octobre	  :	  Véronique	  s’en	  
charge.	  	  
	  
Soutiens	  à	  manifestations	  scientifiques	  
Discussion	   autour	   du	   refus	   de	   soutenir	   la	   journée	   des	   doctorants	   du	   LPL	   2017.	   Au	   CA	  
précédent	  nous	  avions	  évoqué	  la	  possibilité	  d’élargir	  le	  panel	  des	  manifestations	  soutenues.	  	  
Rappel	  des	  critères	  :	  	  	  

1)   Thématique	  sur	  la	  communication	  parlée	  
2)   Lien	  avec	  un	  laboratoire	  francophone	  

	  
Un	  nouveau	  critère	  est	  apparu	  suite	  au	  refus	  pour	  le	  LPL	  :	  

3)   Ouverture	   sur	   l’extérieur	  :	   il	   faut	   qu’une	  manifestation	   interne	   à	   un	   labo	   ouvre	   la	  
possibilité	  à	  une	  participation	  de	  chercheurs	  extérieurs	  à	  ce	  labo	  

	  
Elisabeth	  pourrait	  envoyer	  un	  mail	  sur	  PAROLE	  pour	  rappeler	  l’existence	  de	  ce	  soutien.	  	  
	  
Info	  pour	  Cécile	  :	  il	  faut	  deux	  paquets	  de	  café	  pour	  6	  litres	  d’eau.	  
	  
arXiv	  
Qqes	  modifications	  au	  texte	  proposé	  par	  Véronique	  en	  séance.	  Véronique	  se	  charge	  de	  les	  
intégrer	  et	  de	  traduire	  le	  texte	  en	  anglais	  afin	  de	  diffuser.	  
	  
Le	  cas	  Phelpin	  
Lettre	   écrite	   par	   Juliette	   pour	   entrer	   en	   contact	   avec	   le	   CNEJAC	  :	   poser	   les	   questions	   par	  
rapport	  aux	  conditions	  d’accès	  pour	  obtenir	  le	  titre	  d’Expert	  CNEJAC.	  
Véronique	  envoie	  un	  mail	  à	  Juliette	  pour	  demander	  son	  aide	  à	  finaliser	  ce	  projet	  de	  lettre.	  
	  
Manifestations	  AFCP	  

-‐   Journée	   de	   formation	   AFCP	  :	   «	  statistiques	   et	   données	   phonétiques	   atypiques	  »	  :	  
28/6	  

Environ	  80	  participants	  
Cécile	  pense	  enregistrer	  les	  présentations	  à	  l’aide	  de	  CAMTASIA.	  	  
Pour	   les	   prochaines	   journées	   de	   formation,	   l’idée	   serait	   de	   demander	   aux	   participants	  
d’adhérer	  à	  l’AFCP.	  	  
	  

-‐   Ecole	  d’hiver	  «	  statistiques	  et	  phonétique	  »	  :	   refus	  de	  financement	  du	  CNRS.	  Fusion	  
Big	  data	  Speech	  de	  Martine	  ?	  
Budget	  pour	  50	  personnes	  :	  27k	  EUR	  

	   Martine	  émet	   l’idée	  de	  proposer	  cette	  école	  à	   la	  suite	  en	  2019	  comme	  une	  «	  école	  
récurrente	  »	  qui	  prend	  la	  suite	  de	  Big	  Data	  Speech	  qui	  aura	  lieu	  en	  juillet	  2018	  
Budget	  pour	  30	  personnes	  :	  30k	  EUR	  
Lieu	  :	  Roscoff	  en	  Bretagne,	  locaux	  CNRS	  pour	  4j	  
	  

-‐   Autre	  projet	  de	   formation	  :	  workshop	  «	  mesures	  &	  évaluation	  »,	  suite	  au	  départ	  de	  
Juliette,	  Martine	  va	  réfléchir	  et	  contacter	  Olivier	  du	  LNE	  pour	  concrétiser	  le	  projet	  ou	  
non.	  



	  
Bilan	  financier	  JEP	  TALN	  RECITAL	  
86/99	  articles	  acceptés	  pour	  les	  JEP	  
bénéfice	  de	  3K	  EUR	  pour	  l’AFCP,	  chèque	  déjà	  reçu	  
	  
JEP	  2018	  
Point	   par	   Yohann.	   Tout	   se	   fera	   sur	   un	   lieu	   unique	   avec	   des	   locaux	   neufs	   de	   la	   Faculté	  de	  
Lettres	  
Dates	  prévisionnelles	  :	  4	  -‐8	  juin	  
	  
Dynamisation	  
Point	  par	  Martine	  :	   imaginer	  des	  campagnes	  similaires	  à	  celles	  organisées	  en	  STIC	  mais	  en	  
liant	  STIC	  et	  SHS	  
	  
Rappel	  des	  points	  à	  plus	  long	  terme	  
Refonte	  du	  site	  Web	  
Idée	  d’avoir	  un	   formulaire	  en	   ligne	  pour	   les	  offres	  de	   thèse	  /	  post-‐doc	  pour	  développer	   le	  
trafic	  sur	  le	  site	  
	  
	  	  
	  


